



DFB-Stützpunkt Weinstadt Fußballbezirk Rems-Murr

Temporeicher Vergleich mit Stützpunkt Marbach

In einem intensiven Spiel setzten sich die Weinstädter mit 4:3 gegen den Stützpunkt Marbach durch. Im 1. Drittel spielten beide Teams sehr geordnet und neutralisierten sich weitgehend im Mittelfeld. Von den wenigen Torchancen verwandelten lediglich die Marbacher eine zur 1:0 Führung. Im 2. Abschnitt wurden nahezu beide Teams komplett durchgewechselt. Dem Spielfluss tat dies keinen Abbruch und mit schnellen Kombinationen wurden die Räume besser benutzt. Weinstadt glich zum 1:1 aus, musste aber danach sowohl das 1:2 als auch das 1:3 hinnehmen. Im letzten Abschnitt begannen die Weinstädter dann dominant und konnten schnell zum 3:3 ausgleichen. Wenige Minuten vor Schluss gelang sogar der Siegtreffer zum 4:3. Alles in allem ein gelungener Test für beide Teams.

Pascal Stöffler

